

7月・8月は

河川愛護

美化運動月間

これからの季節、川での水遊びなど、川に親しむ機会がふえてきます。私たちの身近にある川の大切さについて、改めて考えてみませんか？

一人一人の心がけから大切な川を守りましょう

市内には、大小さまざまな河川が流れています。川の水は、農業や工業に利用されるほか、防火用水としても利用され、私たちの生活に密着したものとなっています。

しかし、ごみや空き缶が捨てられ、汚れてしまった川もあります。また、各家庭などで出された生活排水は、川の汚れの原因にもなります。

川を利用したときに出たごみは持ち帰る、使用済みの食用油を適切に処理するといった生活排水を汚さない工夫をするなど、皆さんのちょっとした心遣いが川をきれいにします。

一人一人の心がけから、美しい川を保ち、守っていきましょう。

子どもたちの笑顔のためにも、きれいな川であってほしい



然にあふれたきれいな川であってほしいと思います。

カヌー体験では、子どもたちに満面の笑みが広がります。ウグイやコイなどの魚が泳ぐ様子も見え、川面から眺める景色は新鮮です。川に親しむ活動は、川の水が澄んでいるからこそできることです。子どもたちには、川とふれあう機会を通して、川の楽しさや自然の大切さを体感してほしいですね。

ボーイスカウト富士地区では、10年ほど前から毎年9月に、小・中学生のスカウト約100人が、潤井川周辺の清掃活動とカヌー体験を行っています。清掃活動では、川沿いなどに落ちていた空き缶やごみを拾います。1日で集まるごみの量は約20袋分。活動している最中に、ごみの投げ捨てをする人を見つけ、悲しくなったこともありました。



ボーイスカウト富士地区コミッショナー
志賀 裕人さん
(浅間上町)

期間中に行います

◆河川愛護美化運動「親と子のポスター展」

7月3日(月)～31日(月)に、市役所2階市民ロビーで、保育園児の皆さんがつくったポスターを展示します。

◆河川清掃

富士川流域一斉清掃のほか、川沿いの各地区で清掃活動が行われます。

◆田宿川たらい流し川祭り

7月30日(日)に、今泉地区で、田宿川たらい流し川祭りを開催します。

◆「水辺探検隊」

8月18日(金)に、須津川で、川に親しむ会「水辺探検隊」を開催します。詳しくは、河川課へお問い合わせください。

問い合わせ

河川課 ☎ (55) 2833

FAX (51) 0360